



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Milagros Calvo dona su toga al museo del Tribunal Supremo

**Milagros Calvo Ibarlucea** es una de esas mujeres que van a pasar a la historia por ser las primeras en llegar a ocupar un determinado puesto y que han **logrado abrir una puerta a otras mujeres**, que han podido acceder a estancias que antes, o bien le estaban vetadas o para las que no se las tenía en cuenta.

Calvo Ibarlucea se convirtió en 2002 en la **primera mujer en ser nombrada magistrada del Tribunal Supremo**, en cuya Sala de los Social estuvo realizando su labor hasta 2019. Ayer, en un emotivo acto al que asistieron los miembros de la Sala de Gobierno del tribunal, cedió su toga al museo del Alto Tribunal, donde ha quedado expuesta.

Esta magistrada comenzó a estudiar Derecho en 1965, **un momento en el que las mujeres no podían ser jueces o fiscales**, eso no ha sido obstáculo para ella a la hora de saltar varias barreas impuestas a las mujeres. Así, por ejemplo, se convirtió en la primera mujer en la Magistratura de Trabajo, el Tribunal Central de Trabajo, que con el tiempo se transformaría en Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, de cuya Sala de Gobierno formó parte entre 1994 y 1999 tras ser elegida por sus compañeros en las listas de la Asociación Profesional de la Magistratura.

Siguió en este puesto, que compaginó con el de profesora de Derecho del Trabajo en la Universidad Complutense de Madrid, hasta que **a sus 54 años fue ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |